siempre. En estos tiempos llegaron los hijos de don Poncho y su esposa doña Elenita. Fueron muchos y muy tragones. Ah, y los varones, muy vagos... MALA RACHA... Pero como a muchos negocios, las crisis económicas también pegaron en el Xochimilco y tuvo su mala racha. Sin embargo, la voluntad y el coraje de don **Poncho**, ayudado por sus hijos lo sacó adelante. Y aquí es donde aparece la figura de **Fausto Durazo**, que era vago entre los vagos, y nadie pensaba o creía que podría encabezar el rescate del restaurante de la familia. Pero así fue. Gracias a su ingenio, su don de gente v su capacidad para hacer relaciones, Fausto hizo que el Xochimilco se levantara de nuevo. Y otra vez volvió a ser el número uno en la carne asada y lugar de encuentro familiar, de negocios y de diversión...

ASANDO LA CARNE... El rescate que hizo Fausto del restaurante de la familia es digno de una novela o una serie de Netflix. Cuando estaban en mala racha, la familia **Durazo** ofrecía servicios de banquetes y los hermanos los atendían. Pues un buen día el **Dr. Guillermo Ocaña** pidió el servicio de banquetes y le tocó a Fausto atenderlo. Lo hizo tan bien que no pedían más que él para ese servicio. Y para suerte de **Fausto**, a los meses el hermano de este doctor, Samuel Ocaña, es destapado como candidato a gobernador. Y ya se imaginarán a quién le encargaron los banquetes de la campaña. Ese turno al bat no lo desaprovechó el **Fausto**, y con su habilidad le sacó provecho. De ahí en adelante mostró que era vago, pero capaz y talentoso. De allá para ahora, muchos ya conocen la historia. Pero esto ha pasado a lo largo de 79 años y es seguro que algunos alcancen a festejar el

ALCALDES TRAVIESOS... Parece que nuestros alcaldes gustan de andar haciendo travesuras, porque no hay otra explicación de por qué les están quitando las visas americanas, y peor aún,



Claudia Sheinbaum

se las retiran justo cuando están cruzando la línea fronteriza. Lo peor, que supuestamente no les dicen la razón. O sea, que por las pistolas de la migra. Ya se la habían quitado a **Oscar** Castro, alcalde morenista de Puerto Peñasco. Luego cacharon a Juan Gim Nogales, alcalde precisamente de Nogales. Dicen que también marcharon algunos funcionarios municipales, pero no han dado nombres. Y el último en caer fue César Iván Sandoval, de San Luis Río Colorado. Se sabe de estos personajes porque ha quedado documentado en fotos y videos, pero se habla que hay más entre funcionarios y sus familiares, pero eso no deja de ser borrego. El problema es que siquen cayendo altos funcionarios y nadie sabe la verdadera razón. Penal no es, porque los hubieran detenido. ¿Tónces? Veremos antes que termine el año quién va a caer...

PA'DÓNDE VAS... En el caso del alcalde de SLRC según las crónicas periodísticas "el alcalde de San Luis Río Colorado, César Iván Sandoval Gámez, fue detenido y esposado por agentes de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos (CBP) al cruzar la garita hacia San Luis, Arizona, donde encabezaría un evento binacional. Testigos relataron que el edil fue asegurado dentro del área federal mientras su escolta permanecía afuera sin poder intervenir. Sandoval Gámez viajaba en caravana junto a funcionarios de su gabinete rumbo a una reunión oficial, pero fue el único retenido por autoridades estadounidenses, lo que generó desconcierto entre su equipo y preocupación en la comunidad fronteriza. Minutos después, comenzó a circular en redes sociales una fotografía donde se le ve esposado y tomado del brazo por un agente"...

SON MUCHOS... Y como dice el dicho, pueden ser más. Insistimos que resulta harto sospechoso que a los migras les guste detener alcaldes fronterizos, considerando que Puerto Peñasco prácticamente es frontera. Esto hace que haya muchas suspicacias, y por lo mismo, muchas versiones de las detenciones temporales en oficinas de Migración y luego les informan que se les retira la visa. ¿Por qué? Por razones administrativas y hasta ahí. Claro, dicen que muchos pusieron las barbas a remojar y cancelaron viajes a suelo americano para ir a comprar los chrismas y chácharas navideñas. Algunos dicen que se está cocinando una buena sorpresa. No creemos, pero esto sí les sirve a los güeros para un buen apretón de aquellitos... SE NOTA PREOCUPACIÓN... Por la actitud asumida en la mañanera, se notó que las manifestaciones convocadas en 30 estados



Generación Z, una verdadera amenaza para el gobierno en turno.

del país preocuparon a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien como ha pasado con los gobernantes, trató de descalificar el movimiento convocado por la *Generación Z*. Como pasa cuando quieren desacreditar estos eventos, mandaron al llamado "bloque negro" para que violentaran las cosas y así permiten descalificar a los auténticos manifestantes. Lo malo, para el sistema es que esta generación vive en las redes sociales y ahí no pueden llegar los sabotajes porque es muy fácil de detectarlos. Lo malo, para la *4T* es que con esto solamente le están rascando los aquellitos al tigre...

GENERACIÓN Z... Bueno es recordar que ahora las épocas históricas se están identificando por el tipo de generación que les toca. Los primeros en ser identificados fueron los llamados Baby Boomers, nacidos entre 1945 y 1964. Fue una generación identificada por su liberalismo y enfocada al capitalismo. Luego viene la *Generación* X, los nacidos entre 1965 y 1980. Después viene otra ola generacional con la Generación de 1981 al 1996. Tras esto apareció la Generación Z, que son los nacidos entre 1997 al 2010. Cada uno con sus propias características, pero sin duda que los Zoomers, tienen como principal característica que nacieron y viven en el mundo digital. Por eso es imposible detenerlos y bloquearlos, porque no sólo toman las calles, sino que son los dueños de las redes sociales. A diferencia de otras generaciones de jóvenes, la *Generación Z* representa, según el INEGI, unos 30 millones de jóvenes entre 15 y 29 años, que para el 2027 todos estarán en posición de votar. Estamos hablando cerca de un 30% de los votantes, lo que convierte a este bloque generacional en una verdadera amenaza para el gobierno en turno. En fin, mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán. Un saludo.